

Ein wahrer „edler Tropfen“

Zillertal Wein – der erste Wein aus der Region

Zu Zeiten von Kaiser Maximilian war der Weinbau in Nordtirol weitverbreitet, so kennt man noch heute einige Gegenden mit den Namen Weingarten oder Weinberg. Durch die kleine Eiszeit im Mittelalter sowie gesetzlich angeordneten Verboten wurde der Weinbau den Südtirolern vorbehalten und sohin in Nordtirol komplett verdrängt.

Im Jahr 2015 wurde nun inmitten des Zillertals, in Zell am Ziller, eine kleine Renaissance des Weinbaus

gestartet. Aufgrund der geografisch begünstigten Kessel-Lage, umringend von Berghängen, entsteht hier ein außergewöhnliches Mikroklima mit kühlen Nächten und warmen Tagen. Der Boden bietet aufgrund der früheren Überschwemmungen des „Zillers“ sowie des „Gerlosbachs“ ein exklusives mineralisches Fundament für den Weinanbau.

Auf über 1.000 Rebstöcken und einer Fläche von einem halben Hektar wachsen hier österreichische Quali-



tätstrauben und werden zu Wein verarbeitet. Am vergangenen Samstag wurde nun erstmals vor Ort der erste Wein-Jahrgang (2017)

präsentiert und verkostet. Die Sorten Chardonnay und Zweigelt Rosé sind ab sofort am Gielerhof in Zell am Ziller zum Verkauf erhältlich.